

**AYA in Schmallenberg 19.6.2010**

# **Team Brax Party/ AYA bei Audiotec Fischer**

Als eines der Fördermitglieder veranstaltete Heinz Fischer, im Rahmen des BRAX-Team-Treffens, seinen ersten AYA Wettbewerb. Im schönen Sauerland fanden sich 40 Starter ein, die in 6 Klassen den Wettstreit angehen wollten. Es wurde viel gehört und gefachsimpelt, tolle Fahrzeuge und Anlagen bestaunt. Mitarbeiter von Audiotec Fischer standen bei Führungen Rede und Antwort. Es ergaben sich interessante Diskussionen über Technik und Design. Es gab frisch Gegrilltes von Metzger Merte, der seinem guten Ruf mehr als gerecht wurde. Gegen 17.15 Uhr konnte dann die Siegerehrung stattfinden. Auf den vorderen Rängen wechselten sich alte Hasen mit Neueinsteigern ab. Insgesamt war das Niveau sehr hoch. Gegen Abend lud Heinz Fischer dann zur traditionellen Brax-Team-

Party. AYAner, Wettbewerbsteilnehmer und das Brax-Team fanden sich im nahe gelegenen Sägewerk zum Grillbuffet ein. Anschließend gab es feine Live-Musik der Band „Far Out“, wo der Chef selbst Bass spielt. Über 2 Stunden gelungene Mischung aus Rock und Blues endeten mit einem klasse Schlagzeugpart des japanischen ATF-Vertriebspartners. Danach begeisterte die Band „A 45“ mit rockigen Rhythmen. Das Tanzbein wurde geschwungen, die Stimmung bei den ca. 200 Gästen war einfach großartig. Erst gegen 4 Uhr morgens war Ende, und es war für viele sicher ein Abend, der noch lange in Erinnerung bleiben wird. Wer nicht da war, hat definitiv was verpasst. Der AYA e.V. dankt Heinz Fischer für die Gastfreundschaft und den tollen Tag.

